

commercialiser leurs produits et leurs connaissances techniques aux Philippines.

Les représentants philippins participent de plus en plus à des manifestations ou à des programmes parrainés au Canada par des provinces canadiennes ou par des institutions provinciales. Au premier plan, il y a les conférences et les séminaires sur l'industrie pétrolière qui se tiennent en Alberta avec l'appui du gouvernement de la province, en association avec le gouvernement du Canada. La conférence biennale Intercan, la foire nationale sur le pétrole et les programmes de l'Alberta Summer Institute for Petroleum Industrial Development (ASIPID), administrés par l'Université de l'Alberta, ont attiré un grand nombre de Philippins ces dernières années. Des institutions albertaines sont également associées à un certain nombre de projets de formation de l'ACDI aux Philippines, dont un programme d'aide au développement communautaire, un projet d'aide au secteur de la santé et un projet de développement des régions rurales et isolées des Philippines. L'Alberta a pris part à un certain nombre de visites d'études aux Philippines afin d'analyser les projets de la Banque asiatique de développement et de l'ACDI et pour promouvoir les connaissances de ses sociétés dans les secteurs du pétrole et du gaz naturel, des conseils techniques, de l'agro-alimentaire et des télécommunications.

La Colombie-Britannique accueille chaque année un grand nombre de visiteurs philippins qui prennent part à des missions commerciales et à des missions d'investissement ou qui participent à des conférences internationales telles que Globe 92, qui a eu lieu à Vancouver. La Chambre de commerce de Vancouver a également envoyé des missions commerciales aux Philippines en 1991. La province, par l'entremise de la British Columbia Trade Development Corporation, a elle aussi organisé des missions commerciales et, de concert avec l'Association of Consulting Engineers of British Columbia, a mis sur pied l'Asia Marketing Group qui aide les firmes d'ingénierie locales dans leurs démarches de commercialisation auprès de la Banque asiatique de développement. Des établissements d'enseignement de la Colombie-Britannique ont pris part à un certain nombre de projets internationaux portant sur diverses facettes de l'éducation et de la formation aux Philippines. Grâce à des fonds de l'ACDI et du CRDI, des représentants de l'Université Simon Fraser et de l'Université de Colombie-Britannique ont participé à des échanges de recherche, tandis que leurs collègues du collège communautaire de Vancouver ont donné des conseils d'ordre technique pour des projets du domaine de l'éducation.